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Recebendo A Fé Do Arrebatamento 
“Sabendo, amados irmãos, a sua eleição de Deus. Porque nosso evangelho não foi a vocês somente 
em palavras, mas também em poder e no Espírito Santo e com muita certeza; pois sabeis que tipo de 
homens éramos entre vós por causa de vós. E vós vos tornastes seguidores nossos e do Senhor, tendo 
recebido a palavra em muita aflição, com alegria do Espírito Santo. ” (I Tes. 1: 4-6). 

O Profeta de Deus foi questionado: Explique, porque você disse que haveria apenas um pequeno 
número de pessoas no arrebatamento. 

São estes na terra que serão mudados. Jesus disse: " Estreito é a porta e estreito é o caminho, mas 
poucos haverá que a encontrem. ”(Mat. 7: 13-14).  

E com vai ser com às pessoas que acreditam no Senhor agora e não da maneira como o Profeta 
pregou?  

Eles não precisam acreditar nisso. Eles não precisam acreditar na maneira como eu prego. Veja? 
Não precisa acreditar nisso. Eles serão salvos? Sim, se eles acreditam no Senhor. Veja? E se eles não 
concordarem e disserem: "Não creio que Ele é a Palavra. Não creio que isto esteja certo. Não creio 
no baptismo do Espírito Santo", isso mostra para onde estão indo, o período da tribulação. Mas 
aqueles que podem aceitar a Palavra em sua plenitude, não eu pregando Isto, porque é a Bíblia diz 
isso. Aqueles que aceitam isso é gratuito, porque a Palavra já foi julgada. [ 1] 

Agora, senhores, este é o sinal do tempo do fim? Onde estamos morando? Que hora de dia que e? 
Como o lutador cansado, durante a noite, levantando e ligando o relógio, para ver o que é, 
acendendo a luz. Minha oração é: "Deus, vamos ligar a luz." 

Eu não sei, senhores. Eu sou apenas honesto, com vocês, como meus irmãos. Eu não sei. Está na 
hora? O mistério acabou? O som acabou? São realmente os Sete Trovões, preparando-se para 
proferir algo ( Rev. 10: 1-7), que o pequeno grupo que está reunido receberá uma Fé de Rapto, 
para ir no Rapto quando Ele vier? "Pois nós seremos transformados", tão rápido como aqueles 
anjos vierem, "em um momento, em um piscar de olhos; e seremos levado juntamente com aqueles 
que estavam dormindo, para encontrar o Senhor no ar. "( I Thess. 4: 13-18). [ 2] 

E então surgem sete trovões misteriosos que nem mesmo estão escritos. Está certo. E eu creio que 
através daqueles sete trovões serão revelados nos últimos dias a fim de reunir a Noiva para a fé de 
rapto; porque o que temos agora, não seríamos capazes de fazer. Há algo que precisamos dar um 
passo adiante; dificilmente podemos ter fé suficiente para a cura divina. Precisamos ter fé 
suficiente para sermos mudados em um momento e sermos varridos desta terra, e descobriremos 
que depois de um tempo, se o Senhor permitir, descobriremos onde está escrito ( I Cor. 15: 51-58). 
[3] 

Agora, este mensageiro de Malaquias 4 e Apocalipse 10: 7 fará duas coisas. 1: De acordo com 
Malaquias 4, ele converterá o coração dos filhos aos pais. Dois: Ele revelará os mistérios dos sete 
trovões em Apocalipse 10, que são as revelações contidas nos sete selos. Serão essas "verdades-
mistério" divinamente reveladas que literalmente converterão os corações dos filhos aos pais 
pentecostais ( Mal.4: 5-6). Exactamente assim. [ 4] 



E no final da era Pentecostal devemos receber, de acordo com a Palavra, Deus a nos ajudar a 
mostrar a vocês por aqui, que recebemos um mensageiro isso vai tirar todas as pontas soltas lá fora 
e revelar todo o segredo de Deus para o arrebatamento da Igreja ( Daniel 12: 4,9-10). [ 3] 

Observe, o mesmo dia quando este mensageiro começa a declarar sua Mensagem. A Primeira 
Puxada, cura; Segunda Puxada, profetizando; Terceira Puxada, a abertura da Palavra, os mistérios 
revelados. Não mais, não há ordem mais elevada para revelar a Palavra do que os profetas ( Amós 3: 
6-7). Mas a única maneira pela qual o profeta pode ser vindicado é pela Palavra. E, lembre-se, a 
Terceira Puxada foi a abertura dos Sete Selos, para revelar a Verdade oculta que foi selada na 
Palavra. Você vê? [5] 

E então, quando um homem vive pela fé e anda pela fé, quero dizer fé na substância, ele está 
isolado do mundo inteiro e torna-se uma nova criatura em Cristo ( II Cor. 5:17). Pronto, agora você 
está entrando no material da Noiva. Você está entrando em condição de arrebatamento, agora. 
Isso significa para cada um de nós; não apenas o pastor, diáconos, curadores. Isso significa que, para 
os leigos, cada indivíduo caminha no mundo apenas com Deus. Você é baptizado neste Reino, e 
não há ninguém lá a não ser você e Deus ( I Cor. 12:13). Ele dá as ordens e você os empacota. O 
que quer que Ele diga, não há sombra de dúvida em lugar nenhum, você segue em frente. Se o 
Senhor disser isto, não há ninguém no mundo que pode te convencer do contrário, você continua da 
mesma forma. Agora você está entrando na Fé Perfeita, perfeição perfeita que não pode falhar. 
Essa fé nunca falha. Sim, Ele era um místico para eles com Sua fé perfeita; e assim é agora com 
aqueles que têm Fé Perfeita, são místicos para os outros. 

Pense nisso! A Palavra de Deus é um discernidor das intenções do coração. " Pois a Palavra de Deus 
é rápida, poderosa e mais afiada do que qualquer espada de dois gumes, perfurando até a divisão da 
alma e do espírito, e das juntas e da medula, e é um discernidor dos pensamentos e intenções de  
coração ”(Heb. 4: 12-19). A palavra feita carne! Aleluia! A Palavra operando em carne humana, por 
sinais físicos, por sinais materiais, por sinais da escritura, perfeitamente, para trazer a você uma fé 
perfeita para um arrebatamento perfeito.  

Isso está chegando à Terceira Puxada! Estou acreditando nisso. Agora eu quero fazer uma pergunta 
sincera, você que passou pela fila de oração. Você pode realmente acreditar e sentir agora que algo 
aconteceu em você desde que as mãos foram colocadas em você? Levante sua mão! Aí está. Isso é o 
que esperamos. Isso está apenas começando a florescer agora. Veja? Eu fiz isso com um propósito. 
Estou trabalhando em algo, veja, é assumir esta carga de fé e voltar para começar e entrar; veja, 
para aumentar a fé em um colchete onde você nunca notou dessa forma antes. Não uma fé, mas 
uma fé perfeita, construir-lho aqui. E assistir um Deus perfeito, com um coração perfeito, mantér 
uma promessa perfeita, por Sua Palavra Perfeita, que é mais afiado do que uma espada de dois 
gumes e um discernidor dos pensamentos do coração. O que? Estamos chegando agora à perfeição, 
porque as pessoas têm que vir a isso para o Arrebatamento. Isso é o que está impedindo agora, 
está esperando que a Igreja entre nessa fé arrebatada perfeita. Procurando por isso. Significa muito 
barbear para mim, significa muito para você, mas juntos vamos conseguir pela graça de Deus. 
Amém. [ 6] 

Agora Devo continuar no evangelismo. Assim como fui comissionado, primeiro devo continuar. 
Portanto, vocês tiveram a Palavra e sabe o que procurar, como se manter de pé. Devo continuar no 
evangelismo. E, amigos meus, fique quieto, e apenas siga em frente, pois a hora está se 
aproximando rapidamente, quando algo vai ser feito. 



E todos sabem disso, pois, tão certo quanto o Primeiro foi identificado, o Segundo foi identificado. E 
se você pensar bem de perto, você que é espiritual. Como a Bíblia disse: "Aqui está aquele que tem 
sabedoria."  

O terceiro está devidamente identificado. Veja? Nós sabemos onde está. Então, a Terceira Puxada 
está aqui. 

É tão sagrado que não devo falar muito sobre isso. Como Ele me disse no início, disse: “Isto, não 
diga nada a respeito”. Isso fala por si. Tentei explicar aos outros e cometi um erro. Esta será a coisa, 
que, na minha opinião ... Não estou dizendo que o Senhor me diga isso. Isso será uma coisa isso 
iniciará a fé do Rapto, para partir. 

Devo ficar quieto um pouco. Agora lembre-se, e quem está ouvindo esta fita, você pode ver tal 
mudança em meu ministério imediatamente, diminuindo, não aumentando; caindo para trás. 
Estamos bem na era agora, e não pode ser, não pode ir mais longe. Temos que esperar apenas um 
minuto até que isso aconteça aqui, para recuperar o atraso, então chega a hora. Mas, está 
completamente identificado. [ 7] 

E eu me lembro quando Ele desceu ali naquela grande Luz, estando de pé lá no fundo do rio, 1933, 
em junho, quando Ele disse: “Como João Baptista foi enviado para preceder a primeira vinda de 
Cristo; Eu te envio com uma Mensagem ao mundo, para preceder a segunda vinda de Cristo. " E 
ela foi ao redor do mundo, quando fogueiras de avivamento foram acesas por quinze anos em quase 
todas as montanhas. A cura divina através das nações, o poder e a restauração. 

E agora eu acredito que ela está pronta para atingir aquele clímax final, para trazer uma Fé que 
arrebatará a Igreja para a glória. E ela está nas mensagens. Estamos realmente no tempo do fim. Já 
falamos sobre isso, mas a coisa mudou sobre nós agora. Sim. Sim senhor. Aqui está um. Está certo. 
[8] 

Não estamos felizes? Não temos nada com que nos preocupar, nada. Ancoramos em Cristo, 
assentados em lugares celestiais ( Eph. 2: 47), segurados na graça de Rapto agora mesmo, 
assentados em Sua Presença nos lugares celestiais em Cristo Jesus. A própria morte não pode nos 
tocar. Ancorado, nada pode nos incomodar, simplesmente seguro e esperando por Sua Chegada. E 
somos gratos por isso. [ 9] 

Isso é uma coisa certa. Deus fez a promessa. Deus vai cumprir a promessa. Eles dizem: "Como isso 
pode acontecer? Como Ele pode reunir um monte de pessoas, com graça de arrebatamento, para 
subirmos? "Eu não sei como Ele fará isso. Não é da minha conta perguntar como Ele faz. É da 
minha conta apenas estar pronto para isso. Ele prometeu. Isto acontecera. Fortificou Sua Igreja 
pela Palavra. [10] 

E estou procurando um tempo de uma explosão, do Espírito de Deus, nestes últimos dias em que 
estamos vivendo agora; por outra onda do Espírito Santo, na Igreja; para uma fé de 
arrebatamento, pouco antes de chegar. E tudo está em ordem para isso. E eu acredito que estamos 
agora no momento em que a Palavra deveria ter preeminência ( Colossenses 1: 16-20). Eu acredito 
que é hora de deixar de lado nossos credos e nossos pensamentos, e voltar à Palavra. [ 11] 

Agora lembre-se de que Cristo ressuscitou dos mortos e está entre nós. E coloque isso em sua 
mente, Cristo ressuscitou dos mortos e está entre nós. 



Agora, vimos todos os tipos de grandes movimentos, e gritos e louvores a Deus; tudo bem. Nós 
falamos em línguas e profetizamos, e tudo. Nós vimos tudo isso. Isso é bom. Isso vem juntamente 
com isto.  

Mas, lembre-se, a última coisa é Sua Divina Presença, a Própria Palavra. Ele é a Palavra. A Cabeça, 
a Palavra, está vindo ao Corpo. Veja? E então aquela Palavra, em Hebreus capítulo 4, disse: “A 
Palavra de Deus é mais afiada, mais poderosa do que uma espada de dois gumes, e apta para 
discernir os pensamentos e intenções do coração”. Agora pegue aquela Escritura e leva-lo desde o 
princípio dos profetas, leva-lo bem em Jesus Cristo, e veja se aquilo não é a mesma coisa, a mesma 
coisa, que Ele é conhecido como o Messias. 

Agora não é algum homem aqui é o Messias. É o Espírito Santo é o Messias. Cristo e o Espírito 
Santo são a mesma coisa, então aqui está aqui agora apenas trabalhando na carne, preparando o 
Corpo para a graça de arrebatamento. Acredite, amigos. [12] 

Agora, a primeira coisa acontece quando somos ressuscitados ... ( Colossenses 3: 1-4). A 
ressurreição começará primeiro, a ressurreição daqueles que estão dormindo (I Tes. 4: 13-17). 
Haverá um tempo para despertar, e aqueles que estão dormindo no pó agora, não aqueles que 
estão dormindo em pecado, porque eles continuam dormindo. Eles não acordam por mais mil anos ( 
Rev. 20: 4-6). Mas aqueles que estão dormindo no pó serão primeiro despertados, e esses corpos 
corruptíveis serão revestidos de incorrupção na graça arrebatadora do Senhor. E então vamos 
todos ficar juntos ( I Cor. 15: 51-54) E quando eles começarem a ficar juntos, então nós, que estamos 
vivos e permanecemos, seremos transformados. Esses corpos mortais não verão a morte, mas de 
repente, haverá como uma varredura sobre nós, e vocês são mudado. Você voltou como Abraão 
foi, de um homem velho para um jovem, de uma velha para uma jovem. O que é essa mudança 
repentina? E depois de um tempo você está viajando como um pensamento, e você pode ver 
aqueles que já estão ressuscitado. Oh, que hora. Então, vamos nos reunir com eles e ser alcançados 
para encontrar o Senhor no ar. [ 1] 

O astronauta espiritual entrou em Cristo e esta ouvir a contagem regressiva da Palavra. Amém. 
Agora vocês luteranos deveriam gritar, e vocês batistas e presbiterianos. Observe a contagem 
regressiva da Palavra. Que coisa! Contagem regressiva da Palavra! E eles estão indo para o céu, não 
para a lua. Eles passarão pela lua tão rápido que nem verão. Que coisa! Esperando pela contagem 
regressiva! Sim senhor. Esperar pela contagem regressiva está certo. 

O que eles estão fazendo? Eles estão emburlhados em Cristo, em graça arrebatadora. Nada que 
eles mesmos fizeram. Cristo levou os incultos e as coisas tolas do mundo ( I Cor. 1: 26-28), envolveu 
seus astronautas nele, e os capacitou com o Espírito Santo, para decolar. Este mundo vai ficar 
sozinho. Isso mesmo, decolando!  

Agora, veja, a igreja está simplesmente subindo, o poder do Espírito Santo. É o Espírito Santo que 
somos justificados por. O Espírito Santo nos santifica. O Espírito Santo nos enche. O Espírito Santo 
nos dá fé de arrebatamento, veja, enquanto nós subir. [ 13] 

É o "Assim diz o Senhor", pois é isso que Joel 2: 23-26 diz. Agora diz que Deus vai "restaurar". A Era 
Luterana não restaurou a igreja; começou uma reforma. A Era Wesleyana não restaurou. A Era 
Pentecostal não restaurou. Mas Deus tem que restaurar, pois Ele não pode negar Sua Palavra. Isto 
não é a ressurreição da Igreja; isto é a restauração". Deus levará a Igreja de volta ao Pentecostes 
do princípio. Agora observe em Joel 2:25 que diz porque precisamos de restauração. O gafanhoto, a 
locusta, a lagarta e a lagarta comeram tudo, exceto a raiz e um pequeno pedaço do caule ( Joel 1: 2-
4). Agora, somos informados que todos esses insetos são todos a mesma coisa em estágios 



diferentes. Isso está certo. Eles são o espírito anticristo manifestado em organização, denominação 
e falsa doutrina através dos tempos. E aquela pobre raiz e talo serão restaurados. Deus não vai 
plantar uma nova Igreja, mas vai trazer Seu plantio original de volta à semente original. Ele está 
fazendo isso como afirmado em Joel 2:23, pelo ensino, ou "anterior" chuva. Em seguida virá a chuva 
da colheita ou a fé do arrebatamento. [ 14] 

Deus, ajude nossa incredulidade. Tire isso de nós, Senhor. Queremos receber a graça de 
arrebatamento. Queremos ser capazes, quando aquele trovão misterioso trovejar além, e a Igreja 
for tomada, queremos estar prontos para recebê-lo, Senhor. Conceda. Experimente-nos, Senhor, 
por Tua Palavra. Deixe-nos olhar para isso, e se virmos que falhamos ... [ 15] 6 

Diga: "Lembre-se de mim em oração, irmão Branham. Eu quero tanto estar lá! Não quero perder 
isso, irmão Branham. Estou verificando, estou fazendo tudo que posso, mas ore por mim agora, você 
poderia?" Deus te abençoe.  

Enquanto você está pensando nisso agora, apenas ore, diga, Está em seu próprio coração. Veja, se 
você sente algo puxando, formigando em seu coração, é isso que é. É esse atributo tentando se 
declarar. [ 16] 

E tão certo como você está faminto pelo Espírito Santo, é algo em você que o puxa, que um 
propósito de Deus em sua vida tem que ser cumprido. 

Você não está feliz por ser um deles? Vocês não estão aqui, sabendo que algo em seu coração está 
puxando, “Eu quero aquele Espírito Santo. Eu quero você, Senhor, em meu coração”? Isso porque 
Deus colocou seu nome no Livro da Vida do Cordeiro antes da fundação do mundo (Apocalipse 13: 
8). Ele disse que. "Ninguém pode vir a mim", disse Jesus, "a menos que meu Pai o tenha puxado 
primeiro ( João 6:44). E todos os que vierem a Mim, Eu lhes darei Vida Eterna. ”( João 6: 37-40; João 
10: 27-28). O que é vida eterna? O Espírito Santo, Vida Eterna. Pegue essa palavra e execute-a em 
grego, e ela diz "Zoe"; Zoe é o Espírito Santo. “Todo aquele que o Pai me deu virá a mim. E tudo o 
que vem a Mim, darei a ele o Espírito Santo, e o ressuscitarei no último dia. Eu farei," Ele disse. 
Não nenhum "se" e "e" sobre isso, "Eu vou. E eu darei Vida Eterna." Ele terá que ressuscitar, porque 
ele tem Vida Eterna. Ele tem que vir. Não pode morrer não mais do que Deus pode morrer ... [ 17] 

Aí estão suas cinco virgens sábias que tinham azeite em suas lâmpadas, arrebatando a fé, crendo 
em todos os sinais, maravilhas, profecias e tudo Matt. 25: 1-13). E esses cinco cortados do 
remanescente foram tirados. E o resto deles ainda eram virgens e não se perderão, mas passarão 
pelo período da tribulação. 

E eles disseram: “Dê-nos um pouco do seu Azeite; queremos o Espírito Santo agora”. 

Zacarias 4: 1-3 e, oh, Tiago 5:14, todos sabem que representa o Espírito Santo. É por isso que 
ungimos com óleo, representamos o Espirito Santo agora. [ 18] 

Aleluia! Agora observe. Você está indo para o casamento no céu. E você é usando a aliança de 
casamento da graça predestinada e imerecida, uma aliança de casamento da graça não merecida 
por você mesmo. Deus mesmo fez isso. Ele conhecia você antes da fundação do mundo, então Ele 
colocou a sinta de casamento em você Lá, coloque seu nome em um livro. Que ação de graças! 
Aleluia! Louvado seja nosso Deus! [ 19] 

E lembre-se, vem por amor, pois Ele é amor ( I João 4:16). Agora apenas entregue sua vida a ele. 
Ame, ame, ame-O. Veja o que Ele fez por você. É por amor. O amor traz obediência. O amor traz 



namoro. O amor traz casamento. E é para lá que estamos indo, Ceia das Bodas do Cordeiro ( Rev. 
19: 6-9). Eu ouço meu Salvador chamando, que Ele me ama também. Eu também!  

Apenas todo o seu coração, apenas sinta Algo real docemente entrando vocês. Esse é o Espírito 
Santo ( ROM. 5: 5). [ 20] 

Senhor Jesus, Grande Mestre da Vida, o Pastor das ovelhas, venha, Senhor. Essas pessoas estão com 
fome. Eles estão com sede. Senhor, há anos quero ver isso acontecer, talvez aconteça. Só mais uma 
vez, Senhor, mais um grande mover do Espírito! Mais uma vez, Senhor, e a Igreja pode receber a fé 
de arrebatamento para entrar. Conceda isto, Senhor. Dar a conhecer que Você está connosco, e nós 
Te louvaremos por isso. [ 21] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", página 
724] 


